

Fecha: 27-06-2019

Visitas: 6.284

Favorabilidad: No Definida

Fuente: Radio Infinita

Título: **Bernardo Larraín y crisis de instituciones: "Es buena iniciativa eliminar el Consejo de Ministros"**

Link: <http://www.infinita.cl/noticias/3545-bernardo-larrain-y-crisis-de-instituciones-es-buena-iniciativa-eliminar-el-consejo-de-ministros.html>

En conversación con Meganoticias Plus Prime, el presidente de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), Bernardo Larraín Matte, se refirió al escenario actual de la economía chilena, donde apuntó a las instituciones políticas, como primeras responsables del crecimiento económico.

Larraín Matte fue enfático en expresar que " se requiere con urgencia modernizar el sistema de evaluación de impacto ambiental ". " Es una buena iniciativa eliminar el Consejo de Ministros ", agregó el líder de la entidad gremial.

En relación al crecimiento económico del país, Bernardo Larraín dijo que "muchos países caen en lo que se llama la trampa del crecimiento medio". En la misma línea, el presidente de la Sofofa, expresó que "el ciclo político que es de 4 años, hace difícil poner la mirada en el largo plazo". En relación a la injerencia de causas externas en el crecimiento económico del país, Larraín aseveró que " es innegable que la situación externa está mucho más difícil ". De esta misma forma, comentó que "La capacidad de crecer se define 100% localmente. La actuación de los jugadores dentro de la cancha permite este crecimiento potencial".



Error al crear la imagen